

BIG ISSUE

Hadiri Halal Bihalal di DPRD Kota Mataram, Kapolresta Mataram : Ini Momentum Mempererat Silaturahmi

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Apr 22, 2024 - 16:03



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH, SIK, MM, CPHR, CBA menghadiri kegiatan Halal Bihalal Idul Fitri 1445 H Tahun 2024 M DPRD Kota Mataram dengan tema " Kefitrihan Manusia dan Harmoni Kehidupan Esensi Dari Ketaqwaan, bertempat di Ruang Rapat Utama DPRD

Kota Mataram. Senin, (22/04/2024)

Dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh Walikota Mataram diwakili oleh Asisten 1 Kota Mataram L. Martawang, Ketua DPRD Kota Mataram H. Didi Sumardi SH, Wakil Ketua 1 DPRD Kota Mataram Abdul Rahman, SH, Wakil Ketua 2 DPRD Kota Mataram Nyanyu Ernawati S.Sos, Dandim 1606 Mataram Kolonel Arm. Muh. Saifudin Khoiruzzamani, S.Sos, M.Han, Danlanud 3 Bizam Kolonel PNN Erwin Sugandi, M.Han, Pasi Intel Lanal Mataram Mayor Laut (T) Munif Faisol ST, Kepala PN Mataram Putu Gede Ariadi SH, MH, Ketua KPU Kota Mataram Edy Putrawan SH, Ketua Bawaslu Kota Mataram M.Ab dan OPD Kota Mataram beserta tamu undangan sekitar 100 orang.

Dalam sambutan Ketua DPRD Kota Mataram H. Didi Sumardi SH mengucapkan terimakasih kepada seluruh hadirin yang telah menyempatkan diri untuk hadir dalam pelaksanaan kegiatan tersebut dan Selamat hari raya idul fitri 1445 H bagi seluruh hadirin yang beragama muslim.

" Tradisi yang baik seperti halal bihalal harus tetap dilaksanakan karena momentum halal bihalal merupakan momentum yang tepat untuk membangun silaturahmi antara unsur-unsur yang ada di Kota Mataram ", ucapnya

" Suasana kebathinan yang baik perlu ditingkatkan karena suasana kebathinan tersebut dapat mempengaruhi dalam berbuat kebaikan kedepannya, yang mana hal tersebut untuk Kota Mataram yang semakin maju ", jelasnya

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA usai kegiatan mengatakan bahwa saya sangat senang bisa hadir, ini sebagai momentum usai Hari Raya Idul Fitri 1445 H dalam rangkaian kegiatan halal bihalal untuk membangun dan meningkatkan silaturahmi.

Lebih dari sekadar tradisi, Halal Bihalal dimaknai sebagai momen strategis dalam membangun kolaborasi antar instansi, untuk memperkuat kebersamaan dan sinergi antar instansi pemerintah, ucapnya

" Sekaligus sebagai sinergitas yang selama ini terjaga dengan baik guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai bagi masyarakat khususnya di wilayah hukum Polresta Mataram ,” tutupnya. Adb)